

Síntesis de Antecedentes de los Profesores de la Carrera de Arquitectura **Sede Regional Rosario**

ACOSTA, Mario

Es Arquitecto. Egresó de la Universidad Nacional de Rosario, en el año 1992. Es Profesor Adjunto Concursado, en la Asignatura Representación Arquitectónica I. Además es Profesor en las Asignaturas: Representación Arquitectónica II, Morfología y Construcciones III.

Desarrolló actividades de investigación dentro de la Institución

Acredita una relevante formación en la Representación Arquitectónica, tanto técnica, como artística.

Cuenta con experiencia en cargos de gestión y profesionales, entre otros, Inspector de Obras y Director Provincial de Vivienda y Urbanismo.

ALLOATI, Orlando

Es Arquitecto, egresado de la Universidad Nacional de Rosario, en el año 1996.

Profesor Adjunto en la UAI, en las Asignaturas Introducción al Proyecto; Proyecto I e Instalaciones I.

Forma parte del estudio de arquitectura dirigido por el destacado Arquitecto Gerardo Caballero.

ANDORNI, Silvia

Es Arquitecta, egresada de la Universidad Nacional de Rosario, en el año 1989. Residió varios años en Chile, donde cursó la Maestría en Arquitectura, en la Pontificia Universidad Católica de Chile.

Es Profesora Adjunta concursada de las Asignaturas Introducción al Proyecto y Proyecto I. Además, se desempeña como Profesora Adjunta, en la Asignatura Proyecto II. Actualmente, es Coordinadora del Eje Socio Profesional Ambiente, Hábitat y Territorio.

Es Profesora Titular de las Asignaturas Arquitectura VI y Arquitectura VII, en la Universidad de Concepción del Uruguay (UCU).

Ha publicado trabajos en revistas con arbitraje, artículos de divulgación y capítulos de libros.

Actualmente, es la responsable de “Arq Disart Estudio de Ideas”, en la Ciudad de Rosario.

BALMACEDA, Noemí

Es Arquitecta. Egresó en el año 1976, en la Universidad Nacional de Rosario. En el año 2003, obtuvo el título de Especialista en Teoría, Historia e Intervención en la Rehabilitación, y en el año 2008, el de Magister en Restauración Arquitectónica; ambos en la Universidad Politécnica de Madrid.

Se desempeña como Profesora Adjunta en las Asignaturas Historia de la Arquitectura I e Introducción a la Historia de la Arquitectura.

En el sector privado, se focaliza en funciones de Proyección y Dirección de Proyectos.

BARENBOIM, Cintia

Es Arquitecta, egresada de la Universidad Nacional de Rosario, en el año 2003. Obtuvo el título de Doctora en Geografía con orientación en urbanismo, en la UBA, en el año 2013, donde, previamente, obtuvo el título de Especialista y Magister en Planificación Urbana y Regional, en los años 2008 y 2011 respectivamente.

Es Profesora Adjunta en la UAI, de la Asignatura Enfoques Socio-antropológicos del Habitar y Profesora Titular de Análisis del Mercado Inmobiliario y Estrategias de Innovación.

Forma parte de actividades de Investigación en la UAI. En la UNR, es Investigadora Categoría I.

Se destacan los cargos en relación al área de Planificación Urbana y regional: Dirección de Gestión Urbana en la Subsecretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda de la Nación; Asesora Urbana en Estudio independiente de arquitectura y urbanismo; Dirección General, Registro de Comercio e Industria de la Municipalidad de Rosario; Dirección de Habilitaciones de Comercio e Industria de la Municipalidad de Rosario. Ha publicado un libro y numerosos trabajos en revistas con arbitraje.

BECHIS, Esteban

Es Arquitecto, egresado de la Universidad Nacional de Rosario, en el año 2002.

Es Profesor Adjunto en la UAI, en la Asignatura Proyecto V.

Es también Docente de las Facultades de Arquitectura de la UNR y de la Sede Rosario, de la Universidad Católica de Santa Fe.

Cuenta con una destacada trayectoria profesional; cabe destacar que ha sido ganador de varios concursos nacionales.

Es miembro Integrante del Estudio Bechis, cuyas tareas principales son de gestión, proyecto, dirección, conducción y administración de obras de diversas escalas y programas.

BERRINI, María Carla

Es Arquitecta, egresada de la Universidad Nacional de Rosario, en el año 2003. Actualmente, se encuentra cursando el Doctorado en Arquitectura, en la UNR.

Es Profesora Adjunta en la UAI, en la Asignatura Taller de Integración Proyectual I. Además, se desempeña como Docente, en la UNR.

Es investigadora (Agencia Nacional de Promoción Científica y Tecnológica) y se encuentra en la categoría V en el Programa de Incentivos.

Posee numerosas e innovadoras publicaciones en revistas con arbitraje y diversos capítulos de libros de su autoría. Asimismo, ha presentado trabajos en reuniones científicas.

BRARDA, Analía

Es Arquitecta, egresada de la U.N.R, en el año 1981. Obtuvo el título de Profesora Universitaria en la UAI, en el año 2003. En el año 2001, finalizó en la U.N.R, el Doctorado en Arquitectura con orientación en Historia. Actualmente, está cursando en la UAI, la Especialización en Docencia Universitaria.

Es Profesora Asociada concursada en las Asignaturas Historia de la Arquitectura I y II. Además, es Profesora Asociada en Historia de la Arquitectura III.

Posee experiencia en gestión universitaria y participa en proyectos de investigación.

Se desempeña como Directora Regional de la Facultad de Turismo y Hospitalidad, en la Universidad Abierta Interamericana.

Además, es Coordinadora Técnica Académica, del Plan de Desarrollo de Turismo Sustentable, dependiente de la Municipalidad de Rosario.

CASTILLO, Jorgelina

Es Arquitecta, egresada de la UNR, en el año 1995. A fines del año 2001, concretó la Capacitación Pedagógica para Agentes en Ejercicio de la Docencia, en el Instituto del Magisterio N° 14.

Es Investigadora y Profesora Adjunta en las Asignaturas Introducción a la Construcción, Construcciones I y II, en la UAI.

En el sector privado, posee experiencia en empresas, donde su función principal es el Área Técnica.

CICCERO, Yanina

Es Arquitecta, egresada de la Universidad Nacional de Rosario, en el año 1999.

En la UAI, es Profesor Adjunto de la Asignatura Proyecto V y en la UNR, es Jefe de Trabajos Prácticos.

Además, es Coordinadora del Eje socio-profesional “Arquitectura en su Gestión y Materialidad”, en la UAI.

Ha sido Crítica de Diseño del Taller Virtual Las Américas, edición 2000.

Obtuvo el 3° Premio en el Concurso de Estudiantes y una Mención en el Concurso Estudiantes en XII Arquisur Rosario 97.

Dos trabajos de su autoría sobre Urbanismo, han sido seleccionados, en el XIX Congreso UIA 96, donde además obtuvo un premio por un Anteproyecto, en el Concurso de Estudiantes "Vivienda y Espacio Público en el Centro Histórico Barcelona”.

CONTESTI, María Eva

Es Arquitecta, egresada de la Universidad Nacional de Rosario, en el año 2003. Es Magister en Gestión Ambiental Metropolitana, egresada de la UBA, en 2004. Obtuvo el título de Master in Architecture, en Washington University in Saint Louis, a fines de 2007.

Es Profesora Asociada, en la Asignatura Proyecto V, en la UAI, donde, además, se desempeña como Coordinadora de la Comisión Asesora de Extensión.

Posee experiencia en gestión, ha sido crítica internacional invitada y ha recibido premios y menciones por su labor profesional y trayectoria académica.

CORRENTE, Rodolfo

Es Arquitecto, egresado de la Universidad Nacional de Córdoba, en 1995. En el año 2000, finalizó la Maestría en Arquitectura Crítica y Proyecto, en la Universidad Politécnica de Catalunya. Actualmente, en la misma Universidad, está cursando el Doctorado.

En la UAI, es Profesor Adjunto en las Asignaturas Enfoques Socio-antropológicos del Habitar, Proyecto IV y Trabajo Final de Carrera.

Tiene experiencia en docencia universitaria, investigación y se desempeña profesionalmente en el ámbito privado.

DI BERNARDO, Elio Ricardo

Es Arquitecto. Egresó de la Universidad Nacional de Rosario, en el año 1968. A fines del año 2005, en la Universidad citada anteriormente, obtuvo el título de Doctor.

Tiene amplia experiencia como docente y, actualmente, es Profesor Adjunto en la UAI, de la Asignatura Ambiente y Arquitectura. Además, es Profesor Titular en la UNR. Es Investigador del CONICET y posee Categoría I en el Programa de Incentivos del MINCYT.

Dirige tesis doctorales y de maestría. Fue Integrante de la Comisión Asesora de Investigación, Miembro del Consejo de Investigaciones de la UNR, Secretario de Investigación y Asistencia Técnica y Miembro del Consejo Directivo. Ha obtenido premios y distinciones.

FARRUGGIA, Emilio

Es Arquitecto. Egresó de la UNR, en el año 1975. En 2006, finalizó la Licenciatura en Educación Tecnológica, en la Universidad del Salvador. Actualmente, está cursando el Doctorado de Arquitectura, en la U.N.R.

Posee una amplia trayectoria docente en diversas instituciones públicas y privadas.

Es Director de la Carrera de Arquitectura en la UAI, donde es, además, Profesor Titular concursado de la asignatura Introducción al Proyecto y Profesor Asociado por concurso de Proyecto I.

Forma parte de actividades de investigación en la UAI.

Además, posee trayectoria en otros cargos de gestión destacados, como el de Presidente del Colegio de Arquitectos de Rosario.

FERNÁNDEZ, María Laura

Es Arquitecta. Egresó de la Universidad Nacional de Rosario, en el año 1985.

Es Profesora Adjunta en las Asignaturas Planeamiento Territorial y Urbano I y II, en la UAI.

Cuenta con experiencia docente en el nivel superior y se desempeña profesionalmente, en organismos públicos orientados al planeamiento territorial y urbano.

FERNÁNDEZ MILANI, Jorge

Es Ingeniero Civil y Agrimensor egresado de la UNL, en el año 1957. Fue Profesor Titular de cátedras en la UNR, entre ellas, Estructuras de Hormigón en Ingeniería Civil.

Es Profesor Titular por concurso en la UAI, de la Asignatura Diseño Estructural III.

Ha dirigido tesinas y trabajos finales y ha sido convocado para ser jurado de concursos por todo el país. A su vez, tiene experiencia en cargos de gestión en la UAI, donde se desempeñó como integrante de la Comisión Asesora de Docencia y en la UNR, donde fue Miembro del Consejo Asesor y Consejero Docente. Cabe destacar que ha sido nombrado “Profesor Honorario” de la Facultad de Arquitectura, Planeamiento y Diseño de la Universidad Nacional de Rosario.

FERNÁNDEZ PAOLI, Diego

Es Arquitecto. Egresó de la Universidad Nacional de Rosario, en 1989. En el año 2002, obtuvo el título de Especialista en Teoría, Historia e Intervención en la Rehabilitación de Edificios; y en el año 2003, el de Magister en Restauración Arquitectónica, ambos los finalizó en la Universidad Politécnica de Madrid, España. Actualmente, está cursando el Doctorado en Arquitectura, en la UNR.

Es Profesor Adjunto por concurso en las Asignaturas Diseño Estructural I y II. Además, es Profesor Adjunto en Práctica de Conservación y Restauración Patrimonial.

Tiene amplia trayectoria como Docente en la UNR. Además, posee experiencia en cargos académicos en la UAI, donde fue Integrante de la Comisión Asesora de

Docencia. Realiza trabajos de investigación en la UAI, ha publicado artículos en revistas con arbitraje y ha presentado numerosos trabajos en reuniones científicas.

GALLO, Ricardo

Es Contador Público y Licenciado en Administración. Egresó de la UNR en 1980. En el año 2014, obtuvo el título de Profesor Universitario en Economía, de la Universidad Abierta Interamericana. Obtuvo el título de Máster Ejecutivo en Dirección de Empresas, de la Universidad Austral, en 1984.

Es Profesor Asociado en la Asignatura Administración, Gerenciamiento y Economía, en la UAI.

GUARDATI, Juan Germán

Es Arquitecto, egresado de la Universidad Nacional de Rosario, en el año 1998, donde también fue Profesor de Proyecto Arquitectónico desde el año 1997 hasta el año 2007. Actualmente, es Profesor Asociado concursado de la Asignatura Proyecto III, en la UAI y forma parte del Consejo Asesor de la Facultad de Arquitectura.

Obtuvo una Beca para el intercambio de estudiantes en la Etsav (Valladolid, España) en 1996 y, además, una pasantía de trabajo en el estudio de rem Koolhaas (Rotterdam, Holanda) en 1999.

Es Jurado Nacional de Concursos desde 2007 y Vocal del Colegio de Arquitectos de Rosario.

En el año 2002, creó “Estudioaire”, donde ha desarrollado una destacada trayectoria profesional y aún continúa. Sus obras han sido publicadas en una gran diversidad de medios relacionados con la Arquitectura.

HERRERA, Carlos

Es Arquitecto, egresado de la Universidad Nacional de Rosario, en el año 1987.

Es Profesor Adjunto, en las asignaturas Instalaciones I, II y III de la UAI.

Posee amplia experiencia en docencia universitaria en el Área Tecnológica y una vasta trayectoria profesional en el sector privado.

HILMAN, Alicia

Es Arquitecta, egresada de la Universidad Nacional de Rosario, en el año 1991. A fines del año 2003, obtuvo el título de Profesora Universitaria. Continuó perfeccionándose en cursos de Posgrado, hasta que en el año 2014, finalizó la Especialización en Gestión Educativa, en FLACSO.

Es Profesora Titular de las Asignaturas Modelización Digital I y Recursos Informáticos para Arquitectura y Profesora Adjunta concursada de la Asignatura Modelización Digital II, en la UAI.

En cuanto a su trayectoria en gestión, se desempeña como Secretaria Técnica de la Carrera Arquitectura de la UAI, desde 2007.

En el sector privado, cabe destacar dos ejes importantes de desempeño, por un lado, en el campo de Educación a distancia y virtual y, por otro, como Proyectista y Dirección de modelos BIM.

LAURITO, María Agustina

Es Arquitecta, egresada de la Universidad Nacional de Rosario, en el año 2013.

Es Docente Auxiliar en las Asignaturas Taller de Integración Proyectual I y II.

Además, es Auxiliar de investigación en la UNR y se desempeña profesionalmente en el ámbito privado.

LAVAYEN, Martín

Es Arquitecto. Egresó de la Universidad Nacional de Rosario, en el año 2009. En la UAI, se desempeña como Docente Auxiliar, en la Asignatura Proyecto III. Fue premiado en dos Concursos para estudiantes. Forma parte de un importante estudio de Arquitectos, cuyas obras han sido reconocidas y expuestas en distintos medios. Fue partícipe de numerosas publicaciones nacionales e internacionales.

MARINARO, Federico

Es Arquitecto, egresado de la Universidad Nacional de Rosario, en 2005. Obtuvo el título de Especialista en Arquitectura y Tecnología, emitido por la Universidad Torcuato Di Tella, en el año 2013. Presenta antecedentes relevantes en docencia, investigación y gestión académica.

Es Profesor Adjunto de la Asignatura Taller de Integración Projectual II, en la UAI. Asimismo, se desempeña profesionalmente como Proyectista en el ámbito privado y su obra ha sido reconocida recientemente en la Bienal de Arquitectura realizada en Córdoba.

MARTINETTI, Marcelo

Es Licenciado en Economía, egresado de la Universidad Nacional de Rosario, en el año 1983. A fines del año 1995, obtuvo el título de Magister en Ciencias Políticas, en FLACSO. Actualmente, se encuentra cursando el Profesorado Universitario en la UNR. Es Profesor Adjunto de la Asignatura Administración, Gerenciamiento y Economía de la UAI.

Cuenta con vasta trayectoria en gestión. Cabe destacar los cargos que ocupó en la Universidad Nacional de Rosario como Co- Director del Departamento Económico, Secretario de Facultad de la Facultad de Ciencia Política y Secretario de Extensión y Finanzas.

MASSA, Norberto

Es Arquitecto. Egresó de la Universidad Nacional de Rosario, en el año 1962. Es Profesor Adjunto concursado de la Asignatura Proyecto V, en la UAI. Es un referente en la Carrera, en el Área de Extensión, por sus trabajos de asistencia y transferencia a la comunidad. Participa en proyectos de investigación, cuenta con publicaciones y se desempeña en cargos de gestión en la UAI en el marco de Comisiones Asesoras. Es Docente de la FAPyD – UNR en el área de Proyecto. Fue jurado de tesinas y trabajos finales.

MAZIAD, Mónica

Es Arquitecta, egresada de la Universidad Abierta Interamericana, en 2014. Se desempeña como Docente Auxiliar, en la Asignatura Proyecto V, en la UAI, donde, además, es Coordinadora de Editorial Revista Gua-y.

MELERO, Alberto

Es Arquitecto. Egresó de la Universidad Nacional de Rosario, en el año 1969. Posee formación pedagógica conforme obtuvo el título de Profesor Universitario en Artes Visuales, en la UAI, en el año 2004.

En la UAI, es Profesor Asociado concursado en la asignatura Representación Arquitectónica I; Profesor Titular concursado en la Asignatura Representación Arquitectónica II y Profesor Asociado en la Asignatura Morfología.

Además, participa de actividades de investigación dentro de la Institución. Acredita una relevante formación en la representación arquitectónica, tanto técnica como artística.

MONTELPARE, Adriana

Es Arquitecta, egresada de la U.N.R, en el año 1981. Está cursando la Maestría en Educación Universitaria en la FHyA-UNR.

Es Profesora Asociada concursada, en la Asignatura Proyecto II, en la UAI.

Dirige proyectos de investigación acreditados. Tiene Categoría III en el Programa de Incentivos del MINCYT y es Profesora Titular por concurso, en la UNR.

Ha publicado libros sobre el proyecto de arquitectura, gráfica y trabajos relacionados con docencia e investigación.

MONTI, Alejandra

Es Arquitecta egresada de la UNR, en el año 2005. Obtuvo el título de Magister en Historia y Cultura de la Arquitectura y la Ciudad, por la Universidad Torcuato Di Tella, en el año 2013. A fines del año 2015, finalizó el Doctorado en Arquitectura, en la Universidad Nacional de Rosario.

Actualmente, es Becaria Posdoctoral del Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas - CONICET.

Es Profesora Asociada, en la Asignatura Planeamiento Territorial y Urbano I, en la UAI.

Ha trabajado temáticas vinculadas al desarrollo urbano y territorial, desde una perspectiva histórica que vincula los actores, las instituciones y los paradigmas de transformación disciplinar en el país.

MUSSINI, Tatiana

Es Arquitecta egresada de la Universidad Abierta Interamericana, en el año 2015.

Es Docente Auxiliar de la Asignatura Proyecto II, en la UAI, donde además, desarrolla actividades de Extensión, como Integrante del Proyecto editorial "GUA-Y.

MUSSURA GALASSO, Víctor

Es Arquitecto. Egresó de la UNR, en el año 1985.

Se desempeña como Profesor Adjunto, en las Asignaturas Construcciones III, Instalaciones III y Práctica Profesional Asistida, en la UAI.

Ha sido Jurado de concursos y recibido premios y menciones por su labor profesional. Posee amplia experiencia en docencia universitaria, en el Área Tecnológica.

ORTEGA ANGELELLI, Federico

Es Arquitecto, egresado de la UNR, en el año 1993. Cuenta con experiencia en docencia universitaria.

Es Profesor Adjunto, en la Asignatura Proyecto IV, en la UAI.

Es jurado de concursos y ha recibido premios, méritos y distinciones por su labor profesional y académica.

PANVINI, Horacio

Es Arquitecto, egresado de la Universidad Nacional del Litoral, en el año 1959.

Es Profesor Titular concursado de la Asignatura Instalaciones II y es Profesor Asociado de las Asignaturas Proyecto Ejecutivo I y II, en la UAI.

Cuenta con amplia y extensa experiencia en docencia universitaria, investigación y antecedentes en gestión académica. Es Profesor Titular de cátedra en la FAPyD-UNR y

se desempeña como Profesor del Área Tecnológica, de la Facultad de Arquitectura de la Sede Rosario. Posee Categoría IV del Programa de Incentivos del MINCYT.

PERALTA, Verónica

Es Arquitecta, egresada de la Universidad Nacional de Rosario, en 1999. Es Magister en Arquitectura Crítica, con título de la Universidad Politécnica de Catalunya, del año 2004.

Es Profesora Asociada concursada, en la Asignatura Proyecto IV, en la UAI.

Ha dirigido tesis de maestría y trabajos finales. Cuenta con publicaciones en revistas especializadas.

POLLASTRI, Martha

Es Arquitecta, egresada de la Universidad Nacional del Litoral, en el año 1963. Es Especialista en Teoría, Historia e Intervención de la Rehabilitación y Magister en Restauración Arquitectónica, por la Universidad Politécnica de Madrid, España, graduada en el año 2003.

Es Profesora Titular concursada en Introducción a la Construcción; Asociada concursada en Construcciones I y Asociada en Matemática y Física Aplicada, en la UAI.

Ha sido Directora de proyectos de investigación en la UAI y la UNR y ha publicado artículos en revistas con arbitraje. Tiene la Categoría III del Programa de Incentivos del MINCYT.

RANZINI, Marcelo

Es Arquitecto, egresado de la Universidad Nacional de Rosario, en el año 2001. En 2006, finalizó la Maestría en Diseño Arquitectónico en la Universidad de Navarra y obtuvo el título de Doctor en la Facultad Politécnica de Catalunya, en 2015.

Es Profesor Asociado en las Asignaturas Introducción al Pensamiento Científico y Problemática de la Arquitectura Contemporánea, en la UAI.

Tiene una amplia experiencia en docencia e investigación y presenta antecedentes profesionales relevantes en asociaciones privadas.

RUANI, José Luis

Es Arquitecto, egresado de la Universidad Nacional de Rosario, en el año 1972. Obtuvo el título de Profesor Universitario, en la UAI, en 2003.

Es Profesor Titular concursado en Proyecto III, en la UAI.

Cuenta con más de treinta años de experiencia en docencia universitaria, es Tutor de Tesis y Trabajos Finales y posee experiencia en gestión académica. Es Jurado de Concursos y ha recibido premios, méritos y distinciones por su labor profesional y académica. Además, forma parte del Consejo Asesor de la Facultad de Arquitectura, de la UAI.

RUANI, Sebastián

Es Arquitecto. Egresó de la UNR, en el año 1998.

Es Profesor Adjunto concursado en Proyecto IV, en la UAI.

Su perfil profesional, se orienta hacia el diseño y proyecto arquitectónico, dirección, organización y producción de obras de arquitectura e ingeniería civil. Además, incursiona en la fotografía aplicada a la arquitectura, tecnologías de la comunicación y posee una vasta trayectoria en docencia universitaria, en la UNR.

SACCHI, Florencia

Es Arquitecta, egresada de la UNR, en el año 2000.

Se desempeña en la UAI, como Profesora Adjunta en la Asignatura Construcciones II y como Docente Auxiliar, en las Asignaturas Proyecto Ejecutivo I y II.

Ha sido Jurado de concursos de arquitectura y ha recibido premios y menciones por su labor profesional.

SANCHEZ ARTEBARO, Juan Emilio

Es Arquitecto. Egresó en la Universidad Nacional de Rosario, en el año 1992. Obtuvo los títulos de Especialista y Magister en Diseño de Interiores, de la Universidad de Salamanca, en los años 1999 y 2001 respectivamente. Además, obtuvo el título de Profesor Universitario, en la UAI, en el año 2010.

Es Profesor Asociado concursado en la Asignatura Representación Arquitectónica II y Profesor Adjunto, en Proyecto II, en la UAI.

Presenta antecedentes en actividades de investigación.

SHIRA, Tadeo

Es Arquitecto, egresado de la UNR, en el año 2011.

Se desempeña como Docente Auxiliar, de la Asignatura Taller de Integración Projectual II, en la UAI.

Es Docente Adscripto en la UNR, donde, además, forma parte del Claustro a cargo de los Cursos para Ingresantes a la Carrera de Arquitectura.

En el sector privado, lleva a cabo el ejercicio independiente de su profesión.

VESCOVO, Santiago

Es Arquitecto. Egresó, de la Universidad Nacional de Rosario, en el año 2007.

Es Docente Auxiliar, de la Asignatura Proyecto III, en la UAI.

Desde el año 2012, se desempeña en un Estudio de Arquitectura propio.

WAISMAN, Rosa

Es Arquitecta, egresada de la UNR, en el año 1992. Obtuvo el título de Especialista en Higiene y Seguridad, en la Universidad Nacional de Rosario, en el año 2005.

Se desempeña como Profesora Adjunta, de la Asignatura Salud y Seguridad en la Construcción, en la UAI.

Fue Docente de la Universidad Nacional de Tucumán, en el Área de Arquitectura y Urbanismo, en las Asignaturas: Práctica Profesional y Legal y Planeamiento de Obras.

ZAMLER, Daiana

Es Arquitecta, egresada de la Universidad Abierta Interamericana, en el año 2013. Actualmente, se desempeña como Docente Auxiliar de la Asignatura Enfoques Socio-Antropológicos del Habitar.

Posee antecedentes profesionales y experiencia en proyectos de investigación.